

PRIMERA ETAPA CONCLUIRÍA EL 2025

Ejecución del Hospital Provincial de Cauquenes alcanza un 63% de avance

CAUQUENES. La inversión para reponer el terremotoado centro asistencial de la cabecera provincial, presenta importantes avances en su construcción, en el recinto del ex Regimiento Andalién, gracias a una inversión superior a los 82 mil millones de pesos.

La buena noticia fue a dada a conocer tras una visita encabezada por la ministra del Trabajo y Previsión Social, Jeannette Jara, junto a autoridades regionales, quienes se reunieron con los trabajadores e inspeccionaron las obras, que desarrollan más de 430 perso-

nas, a un costado del estadio Fiscal.

"Se espera su puesta en marcha, como primera etapa, a mediados del próximo año y va a tener más de 136 camas, servicios especializados, con apertura de pabellones y atención no solo para la comuna, sino que también para todo el sector del Maule Sur. Se suma, además, a la red que se está construyendo tanto en Constitución como Parral", enfatizó la secretaria de Estado.

En ese contexto, el delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque, oriundo de la ciu-

dad, recordó que la edificación iniciada en el Gobierno del Presidente Gabriel Boric, presenta un 63 % de progreso y que todo indica que el Mandatario será quien la inaugure.

"Es una de las inversiones más grandes en la región y sobre todo en el Maule Sur, pero más importante que aquello, son 42 mil metros de construcción que van a permitir que la provincia de Cauquenes tenga una atención de salud pública digna y de calidad, pero que también va a mejorar las condiciones de las y los funcionarios que durante más de catorce años después del

terremoto han estado trabajando en condiciones desfavorables, pero generando una gran atención", resaltó el representante del Ejecutivo en el Maule. Asimismo, el seremi de Obras Públicas, Jorge Abarza, sostuvo que "estamos tremendamente orgullosos y, sobre todo para mí en lo personal que soy cauqueño, en visitar esta obra tan importante y tan emblemática para la ciudad y provincia de Cauquenes, lo que va a traer significativamente desarrollo económico para nuestra comuna y, obviamente, devolverle la justicia a los territorios".



El nuevo recinto de salud con 42 mil m², se construye en el terreno del ex-Regimiento Andalién, emplazado a un costado del estadio fiscal, en la zona alta de Cauquenes.